

FARMACIA MISIONES

DE
JOSÉ FERNÁNDEZ DOS SANTOS

Ex-Interno por concurso del Hospital Nacional de Clínicas en los años 1909 y 10

Desde el 1º de Octubre reabrió sus puertas esta Farmacia, donde tendrá el público seguridad respecto de la preparación de recetas, legitimidad de las drogas y modicidad en los precios

LABORATORIO DE ANÁLISIS Y ESTERILIZACIONES

ANÁLISIS DE ORINAS Y ESPUTOS

ESTERILIZACIÓN de algodones y gasas para partos, curaciones y cirugía.—Preparación de sueros e inyecciones en ampollas.

TIMOTEO J. AVALOS

ASUNTOS JUDICIALES ANTE LA SUPREMA CORTE
Av. de Mayo 760 — BUENOS AIRES

REDACCIÓN

EL PAUPERISMO

El hambre y la miseria, cunde inevitablemente en los tiempos actuales en que la crisis acentuada por la contienda de Europa, ha clausurado las fábricas y los talleres donde los sudores del hombre amasaban el pan de su hogar.

Las mujeres y los niños desgreñados y hambrientos, eran miserablemente por las calles, solicitando en vano un óbolo que mitigue en parte la molesta y aflicta situación a que se somete injustamente su débil constitución.

Ya no es el juguete que solaza la inocencia, lo que reclaman con insistencia las lágrimas del niño, no, esas boquitas piden un mendrugo de pan con que aplacar el dolor cruel y vehemente que ocasiona el hambre no satisfecha durante días.

La mujer, ya no solicita artículos de lujo que contenten su deseo de ostentación y elegancia, sino algo que amortigüe los doloresos retortijones de su estómago.

El hombre agobiado doblemente, por las exigencias de su robusta constitución, imposible de satisfacer y por los lamentos desgarradores de su esposa y de sus hijos; ofrece indolentemente sus brazos al comercio que imperterritito los desdena.

Acorbado por el cuadro que le espera en su hogar, de la tranquilidad del cual es responsable directo; concluye por abandonar lo y se entrega desesperado a vagar por las calles y plazas buscando refugio en los umbrales de las puertas.

Así pues, que la paralización total de los negocios explica y justifica el pauperismo que nos flagela; ya no es la negligencia o pereza la que lo engendra. El obrero, sorprendido por la brusca determinación de su patrón, de suspenderlo por razones económicas, se halla de buenas a primeras, sin el emolumento con que regulaba su vida y la de los suyos. La cualidad de laborioso y honrado, conjuntamente con la de antiquedad de servicios, son completamente inútiles y la inexorable decisión se cumple al pie de la letra oca-

Dr. E. Domínguez Ortíz

ABOGADO

Estudio: Colón y Córdoba.—De 8 a 12 m.— Posadas Misiones.

sionando la miseria y la ruina. Se impone necesariamente una iniciativa de parte de las familias pudientes, con el filantrópico propósito de aliviar la mala situación de algunos hogares que esperan el gesto generoso que caracteriza a las damas argentinas.

Alevoso asesinato EN PUERTO CAZADOR

ASALTO Y ROBO EN UNA CASA DE COMERCIO

En la noche del 19 de Diciembre, de 7 a 8 p. m., autores aun desconocidos asaltaron la casa de negocio de Don Manuel Muñoz asesinando a éste y a su concubina María Ares e hiriendo a un peon de nombre Martires Baptista y al menor Andres Martínez que se encontraban accidentalmente en el negocio.

El móvil ha sido el robo a juzgar por la forma en que se encontraron baules y cajones, los que estaban en completo desorden y abiertos.

Se supone que los autores del hecho pasaron al Paraguay por los rastros que se han podido encontrar.

A efecto de esclarecer el hecho y detener los autores, se encuentra en Puerto Cazador el comisario de Corpus Don Nicolás Bonorino quien instruye el sumario pertinente.

UN SONIDO

Un sonido más. Una ilusión perdida en los abismos del misterio. Una esperanza oculta en los silos tenebrosos del amor.

Un poema doloroso hundido por siempre en el fuego terrible de la inspiración. Un átomo lumi-

ALERTA!

LA GUERRA EUROPEA

Ha hecho subir los precios de todos los artículos. Solo IPA, que abomina este sistema de especular, vende hoy al mismo precio que ayer, y por mensualidades sin interés.

QUENTA con un espléndido surtido de Casimires Ingleses, Brines y Gratos de Oro de insuperable calidad.

VER PARA CREER

Calle BOLIVAR, frente al Banco Español

Academia de Dibujo y Pintura

Pongo en conocimiento del público en general, que desde el 1º de Diciembre próximo, empezaré a dar lecciones de Dibujo y Pintura, como ser: en terciopelo, raso, tela, etc.; así como también en dibujos al fano y pirograbados, la última palabra del arte. —Cuento con materiales de dibujo y pintura recién llegados de la Capital Federal. —Lecciones diarias de 2 a 4 p. m. — Precios módicos. —Calle Jaunin, entre Córdoba y Rioja, frente a la Escuela Superior N. 2. VIFREDO PÉREZ.

noso brillando en la densa obscuridad de lo desconocido; en la mística bruma de los sueños; en la irremediable agonía de lo utópico, y en la macabra existencia de los dolores.

Un sonido más agonizante en la delicada penumbra de la existencia; en el dulce poesía de los amores, y en el fiero poema de la vida. —Oh sonido, pética encarnación de desilusiones!

Un dolor marcando el negro destino de las almas; guiando el estúpido recogimiento de los seres; decolorando los delicados matices de la vida; sumiendo esperanzas, y matando ilusiones en los eternos panoramas del amor!

Un sonido de dolencias esgrimido por hombres cobardes, profetizados por falsos quijotismos, y laureados por inicuas vanidades!

Un sonido terrible de ilusiones! Un sonido quejumbroso de locos desvaríos!

Un sonido estupendo de negras vibraciones y de perdidos reflejos amorosos! Un sonido emitido por la lira cobarde de la Hipocresía, y por la cítara de los inexhaustos llantos eróticos!

Fernando M. Schübert
Posadas, Diciembre de 1914

¡LA GUERRA!

La estancia se halla debilmente iluminada por un quinqué... En medio de la habitación se yergue el lecho donde la moribunda deja oír el ronco estertor de su agonía... En la cabecera, al lado de a cama un joven imberbe todavía, casi niño, estracha cariñosamente las manos transparentes de ella, las que el soplo de la muerte enfría gradualmente...

De cuando en cuando la que agoniza hace un movimiento... Sus ojos ya vidriosos, miran sin expresión y sus labios se mueven cual si quisieran hablar... Negros cercos circundan sus hundidos párpados; sus pómulos agudos parecen agujerear la piel apergaminada y amarillenta; los labios sin color, la frente, pálida como el marfil, y sus cabellos en mechones lácios pégase a las sienes con el sudor glacial de la despedida eterna...

El niño ve a su madre próxima a expirar y su mirada posa se en ella con todo el inmenso cariño de su alma candorosa. Las lágrimas no acuden a sus ojos infantiles, los que brillan con el ardor de la fiebre; mientras, en su rabiosa impotencia, ve cruzar ante su imaginación delirante, macabras columnas; homéricas legiones de guerreros, cubiertos

Jabón de
CREOLINA
marca:



De inmejorables condiciones para el tocador y excelente para el lavado de ropa
(SE VENDE EN LOS ALMACENES)

de cascos y de corazas, que reverberan con destellos de sangre ante los incendios de pueblos y aldeas; y entre ellos cree ver a su hermano mayor, arrebatado al hogar por orden de su Rey; y lo vé ginele en brioso corcel, corcel negro como la noche que se cierne sobre la vida, imponente y bello, de una belleza sinistra y terrible, descargando con todo el ímpetu de su furia, el sable, que relumbra lúgubramente, rojo de la sangre que corre copiosa, de tanto hendir y cortar!

Y ante la mente del púber, cruzan millares de madres, esposas y niños como él, en cortejo funerario, regando el camino con lágrimas amargas como la hiel, hasta llegar a una gran planicie, donde un inmenso montón de cadáveres se eleva, se eleva hasta llegar arriba, muy arriba, donde no alcanza la mirada humana...

Y entre tanto muerto, distingue el rostro livido y descajeado de su hermano, desgarrado su cuerpo por horrosas heridas, que han abierto agujeros negros y rojizos, bordeados de sangre coagulada...

Vuelve en sí el niño y mira a su madre. Un estremecimiento de espanto recorre su ser. La inamovilidad de ella le asusta. Con voz trémula grita: "¡Madre!... y nada. El silencio sepulcral responde a su llamada. Abalanzase sobre ella, y estrechándola contra sí cubre de besos llamándola dulcemente: "¡Madre!... ¡Madre!... Todo es en vano; solo restan los despojos sin vida.

Se separa del cadáver y elevando su diestra, en un gesto de maldición suprema, grita: "¡Rey!... ¡Rey miserable!... ¿Que has

hecho de mi madre y de mi hermano?...

Posadas 18-12-914

SAB

Pró Hospital

Publicamos a continuación un detalle del resultado obtenido por las meritorias damas y señoras de nuestra sociedad, que en humanitaria peregrinación han recorrido todos los hogares de la ciudad, buscando un pequeño óbolo para llevarlo al Hospital de Caridad, donde gimen muchos seres que acuden allí a mitigar sus desgracias.

Todas las iniciativas de esta índole, merecen citarse especialmente, por que ellas son manifestaciones espontáneas de humanitarismo, que deben consignarse con aplauso.

Día del Kilo

Instituido por la Asociación de Beneficencia a favor del Hospital de Caridad local.

Total de dinero recolectado \$ 234.80. Gastos s/r. 30.10. Ingresó a la caja social \$ 204.70. Valor aproximado de los Kilos recibidos en comestibles \$ 325.25. Valor aproximado de las telas recibidas \$ 20. Representa \$ 345.25. Total representativo \$ 549.95. Comisiones: P. Sras. de Dachary, Mallorquín, López. Sta. M. Sureda. II. Sras. de Barthe, y Silva. Stas. Josefina Dachary Elodia Nova.

TARJETAS PARA AÑO NUEVO

La Librería del Colegio acaba de recibir un extenso surtido de Tarjetas POSTALES y de FELICITACION para Año Nuevo, las que ofrece al público a precios económicos.

"LA PORTEÑA"

TIENDA, MERCERÍA Y ZAPATERÍA

Buenos Aires esq. San Martín, frente al Colegio de las Hermanas de Santa María

NUNCA se han ofrecido artículos tan buenos a precios tan reducidos en:

Ropa Blanca y Blusas para Señoras

Siendo el mayor, mejor y más nuevo surtido que en estos artículos se ha traído a Posadas, desearía hacer conocer tales novedades a todos mis clientes. No necesita comprar, mi gusto es mostrarle.

Pida muestras ó visite la casa

su visita será agradecida.

NO OMITO esfuerzos para conservar la fama que siempre ha tenido La Porteña en vender a más bajo precio mercaderías finas, que otras casas venden las ordinarias. Dependiendo de sus compras, pues no deseo hacer grandes ganancias. Para probarlo, verá que vendo al mismo precio y más barato que en la Fibérica.

— LAS PUNTILLAS — FESTONES —
— BRODERIE — ROPA BLANCA Y —
— BLUSAS PARA SEÑORA

Para los óbolos artículos vea los precios en el Catálogo.

== TIBURCIO R. HUERTES ==



CEHPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

LA GUERRA EUROPEA

La neutralidad del Uruguay

Concentración de súbditos franceses en Alemania LA RETIRADA DE LOS RUSOS

OPINIONES AUSTRIACAS

Concentración de fuerzas en Rusia. — Información alemana

OPERACIONES EN FRANCIA COMBATES EN NIEUPORT

Rechazo de los franco británicos. — 600 soldados ingleses muertos. Toma de una trinchera por los aliados. — Operaciones en Galitzia. — Algunos progresos de los austriacos. — Llegada de importantes fuerzas rusas. — Operaciones en Turquía. — Proclama de Enver baja. — 480 mil turcos se preparan para invadir el Cáucaso. — La salud del Kaiser

OTRAS NOTICIAS

Santiago, de Chile, Dobre. 21.—En puerto Montt, fondearon los cruceros ingleses Glasgow y Bristol, cuyos comandantes bajaron a tierra haciendo una visita de cortesía a las autoridades.

Montevideo, Dobre. 21.—Anoche el crucero Invencible, estuvo buscando al vapor alemán Sierra Córdoba, pero los esfuerzos resultaron infructuosos.

Ayer a última hora suspendió la salida el vapor alemán Silvia el cual zarpará mañana a fin de no violar el último decreto sobre la neutralidad dado por el gobierno uruguayo. Entró en el puerto el vapor alemán Polynesia que se hallaba en la rada exterior.

New York, Dobre. 21.— Despachos expedidos en Berlín anuncian que el gobierno de Alemania ha resuelto crear un campo de concentración cerca de Bolzminiden, con el fin de agrupar a todos los franceses residentes en territorio alemán comprendidos entre los 16 a 60 años.

New York, Dobre. 21.—Anuncian de Viena que el diario «Nouvelle Presse Libre» inserta un artículo de un crítico militar en el que estima que la retirada de los rusos de Polonia, puede tener como objeto ganar tiempo para recibir los refuerzos que rennen en el centro de Rusia, y cuya concentración se está efectuando con gran rapidez.

New York, Dobre. 21.—Radiogramas de Berlín retransmiten el siguiente comunicado oficial publicado por el gobierno sobre las operaciones en Francia y Bélgica:

En el frente oeste el enemigo cesó en sus ataques infructuosos en las vecindades de Nieuport, Bixchoote y rechazamos los ataques franco británicos cerca de La Bassée, infringiendo al enemigo pérdidas importantes y capturamos además 200 prisioneros de color e ingleses.

Seiscientos cadáveres de soldados británicos yacen cerca de Notre, Dame y Lorecie.

Hemos perdido una trinchera de 60 metros de extensión al sudoeste de Bethune, posición que ahora se halla ocupada por el enemigo.

Nuestras pérdidas en ese com-

bate fueron insignificantes. Hemos progresado algo en la región de Argonne donde tomamos al enemigo tres ametralladoras.

Londres, Dobre. 21.—Informaciones de Viena por vía de Roma comunican que el Estado Mayor del ejército austriaco dió a la publicidad el siguiente boletín:

En los Cárpats y región de Gattorcez rechazamos a los rusos. La gran batalla al nordeste del paso de Supkov sigue librándose frente a Kronso, Azachekin y Valle Biala sin resultado definitivo para ninguna de las partes. La batalla de Duna-jew inferior continúa librándose con encarnizamiento.

A Galitzia llegaron importantes fuerzas rusas con objeto de continuar la ofensiva sobre Cracovia.

Atenas, Dobre. 21.—Informaciones de Constantinopla, dan cuenta de la llegada del general Enver baja, a Erzerum el cual llegó en compañía de varios generales dos coronales y tres comandantes alemanes.

Pasó revista a las tropas de ese guarnición y dió enseguida una proclama incitándoles a defender la independencia de la patria, y pelear con energías contra los rusos. Después de celebrar un consejo de guerra con los jefes del ejército en Armenia, el general Enver baja, regresó a Anatolia, para acabar la organización de un ejército de 480 mil hombres que saldrá inmediatamente para invadir el Cáucaso.

Nueva York, Dobre. 21.—«The World» publica despachos de Berlín anunciando que el Kaiser, se halla casi restablecido de la dolencia que lo aquejaba, y ha manifestado el propósito de volver otra vez a los frentes de la batalla de la Polonia y Francia.

Crónica social

Viajeros

A Paraná por una breve temporada el director y redactor señor Exequiel F. Leiva y León R. Naboniet.

A Buenos Aires la señora Concepción S. de Lacava.

Escuela Práctica De Agricultura Sub-Tropical de Posadas

Esta Escuela llama a licitación hasta el mes de Enero del año 1915, para la provisión de artículos de almacén, comestibles, pan, galleta, carne, carbón, leña y kerosene durante el año 1915.

El pliego de condiciones, como la lista de los artículos de almacén a proveer, se encuentran en la Secretaría de la misma, a disposición de los interesados.

Las propuestas se elevarán cerradas y lacradas a la Dirección de la Escuela y se abrirán el día 15 a las 8 a. m. en presencia de los interesados.

Posadas, Diciembre 15 de 1914.

El SECRETARIO.

Excepcional Remate de Tierras POR Jacob M. Wahnish

El mejor de los aguinaldos de Navidad y Año Nuevo. La verdadera caja de ahorros a los padres de familia que desean labrar la felicidad de sus hijos se los presenta esta inmejorable oportunidad para hacerse propietarios de terrenos en excelentes condiciones higiénicas por su altura y por ser uno de los parajes más ricos y de mayor provecho en Posadas y con muy poca plata pueden hacerse propietarios principiando la formación de una vida tranquila en horas vagas.

EL DOMINGO 27 DE DICIEMBRE a las 9 en punto de la mañana; Remataré en los mismos terrenos que ordeno de su dueño Don JOSE WEIS una manzana de terreno ubicada en la «Cacha N.º 173 mitad Este Lote N.º 4. Títulos perfectos que estarán a disposición del público.

Frente al polígono de Tiro Nacional que por su situación; tierra y altura es uno de los lotes de mayor valor en Posadas. Forma esquina con dos calles vecinales y una tercera que se abrirá expresamente para mayor comodidad. Esta excelente manzana de tierra se dividirá en 8 lotes de 25 varas x 45 c/a. y se venderá al contado con la base líquida de (20 cts.) veinte centavos la vara cuadrada.

Toda se encuentra ya dividida y loteada por lo que todo interesado puede visitarlos y darse exacta cuenta que oportunidad como esta no se presentará dos veces.

Sea el 10 %.—Escribitura por cuenta del comprador.

El remate se efectuará en los mismos terrenos.—Por más datos, diríjase al escritorio, calle Félix Azara est. Belgrano.—En oportunidad se repartirán planos y prospectos.—Comisión del 2%, a cargo del comprador.

JACOB M. WAHNISH
Remat. Público.

CARNE Carne gorda y descansada a 0.30 ctv. el kilo. Carnicería VILLA LANUS

L. V. Lanús y A. De Negri

Representaciones Comerciales
Consignaciones y Comisiones
En General
COMPRA Y VENTA DE TERRENOS
AL CONTADO Y A PLAZOS
RAMIFICACIONES—HIPOTECAS
Compra, venta y arrendamiento de Campos
VENTA DE LADRILLOS

Representantes para la venta de Terrenos en VILLA LANUS

Escrutinios en POSADAS, calle Santa Fé est. Rivadavia y en VILLA LANUS.

D. A. de Sagastizabal

Remataré el Domingo 20 del corriente a las 8 y media a. m. en la calle Rioja entre Colón y Azara, MERCADERIAS GENERALES.—No faltar.

Aviso a los estudiantes

A partir del 2 de Diciembre martes de esta semana, funcionará cursos de Algebra, Aritmética, Pr. necs. etc. en la Casa de la ex-confitería del Sr. García, al lado del Banco Español, por el Sr. Gas de Vissac.

Entérense con el Profesor por los horas y precio, todos los días, en el local de la academia ó en la farmacia del Sr. Acardi.

SE ALQUILA

Una espaciosa casa para hotel ó otro negocio, con comodidad para familias, frente al puerto, conocido por hotel «Victoria». Hay instalaciones de tienda y almacén.—Alquiler acordado.—Se hace contrato.—Tiene un pozo de aljibe. Ocurrir en la misma ó ABDALA y HERRERO.—Posadas.

Gran liquidación Particular

REMATE PÚBLICO Por FÉLIX SOLARI

Desde el Domingo 20 del corriente, estará en venta el espléndido mobiliario y todos los útiles y enseres que adornan los Salones, Comedores, cuartos, patio y cocina del GRAN HOTEL AMÉRICA, Plaza 9 de Julio, los cuales se venden por cuenta y orden de la Comisión Liquidadora.

REMATE El Domingo 27 del corriente, a las 8 a. m., en el mismo local del HOTEL AMÉRICA, plaza 9 de Julio, vendere en público remate, sin base y al mejor postor, todo el remanente que queda de la venta parde demás existencias de la casa. Por más datos, a mi escritorio, calle Bolívar y Colón. NOTA.—Si hay alguna persona interesada en la compra total de las existencias del Hotel, antes del Remate, puede ocurrir a mi escritorio.—FELIX SOLARI.

Especulación Diamantina

Se transfieren los derechos de media manzana en la mejor posición de piso nuevo.

50 varas de frente al callejón del Zaimán y 100 bordean la entrada principal del piso. Terreno especial para cualquier plantación. Todo bien alambrado con pozo de 2 metros y medio de agua en tiempo de seca.

Y galpón de madera y zinc de 18 metros por 9, a 50 metros de la Comisaría esquina frente a la plaza de frutos que para copio es la más importante y estratégica posición comercial, y para negocio, en la esquina de entrada sale el callejón.

De pronta valorización para la próxima construcción del Hospital Nacional, de una Iglesia y del nuevo matadero y paso del primer Tranway que en breve se construirá en Posadas. Desde ya se está poblando y valorizando con asombrosa rapidez. Por datos y ocurrir al renombrado Restaurant «Económico Central» de JOSÉ FAZZINI. Posadas.



¿Quiere Ud. aprovechar la Crisis?
LEA ESTE AVISO Y VISITE LA MUEBLERIA

“La Europea”

Y tendrá la seguridad de ganar tiempo y dinero, llevando mercaderías a satisfacción con gran economía

GRAN SORTEO DE MUEBLES de todos los estilos, pues es la única casa en Posadas que puede vender a más bajo precio que cualquiera otra del ramo.—Para DARSE CUENTA de la verdad y para mayor convencimiento de lo que exponemos, pueden elegir Catálogos de todas las casas de Buenos Aires, y verán que vendemos a los mismos precios, entregando a domicilio, ó bordo ó en la Estación del F. C. con nuestro personal y responsabilizados de cualquier rotura.

Nota.—Con buenas firmas entregamos a 3, 6, 9 y 12 meses de plazo, sin aumentar los precios, cualquier mueble que se nos pida.

No se olvide de visitar nuestra MUEBLERIA.

CHAPOV Y GIRSON
POSADAS MISIONES

¿Quiere Ud. vestirse con elegancia?

OCURRA A LA CASA TERZI

Sastrería

Representación única y exclusiva de los afamados impermeables

BURBERYS, Londres

Trajes de sport y equitación

ESPECIALIDAD
En Trajes de Etiqueta

Seleccionado stock de mercaderías provenientes de las mejores marcas inglesas

CALLE COLON
FRENTE A LA CASA BARTHE



Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del "Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013" del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

PROFESIONALES

Dr. Guillermo Villafaña
De Hospital San Roque de Buenos Aires

Atiende Clínica Médica, Cirujía de Urgencia.
Partos, Enfermedades de señoras y niños.
Enfermedades de la piel, garganta, nariz y oídos.
CONSULTAS
De 9 a 10 a.m. y de 2 a 5 p.m.
Calle Félix Azara, a media cuadra de la plaza de Julio

Dr. Macedonio Fernández
ABOGADO
Estudio: LAVALLÉE 560
BUENOS AIRES
Redactará escritos y consultas que le sean solicitadas por correo

ESCRIBANIA

El Escribano que suscribe ha abierto su Oficina, para la autorización de contratos públicos, en la calle Cívica esq. Azara, donde recibe órdenes de 12 a 4.30 p.m.
FÉLIX E. MARTÍNEZ

JOSÉ AMORÓS

Profesor de música
Lecciones en su Academia y a domicilio.
Honorarios módicos.—Venta de pianos de acreditadas marcas al contado y a plazos.
San Martín entre Ayacucho y Junín.

JULIO DIONISI

Constructor de obras
Planos y presupuestos, adornos para frentes, panteones, estatuas y decoraciones en general para cemento.
Precios módicos.
25 DE MAYO Y ENTRE RÍOS POSADAS Misiones

Mecánico electricista

Se ofrece para el funcionamiento y conservación de las instalaciones de motores eléctricos con bomba en las casas particulares. Precio módico. Ocurrir en la Tienda «La Portefa» Se hace todas clases de reparaciones.

Empresa de Navegación JACOBSEN Hnos. Lancha «Paraná»

Viajes a Itacua todos los Sábados 1 a 1.50 día y vuelta. Salidas de Posadas a las 7.30 a.m. y de Encarnación a las 7.40 regresando de Itacua a las 11.30 a.m., los días domingo y feriados queda a disposición de las familias para paseos a 5 \$ por hora, los boletos para Itacua se expedirán toda la semana en el escritorio de nuestro Taller o a bordo el día de salida, para pasajes deben avisar el día antes y la hora que se desea ocupar la lancha. Jacobsen Hnos.

PLATERIA Y JOYERIA DE

Lorenzo J. Bianchi



Es el único en el Territorio donde se hacen trabajos esmerados y garantizados, y el único donde se graba y se cincela monogramas de cualquier cantidad de letras y estilos a la par de la Capital Federal. Un buen surtido de alhajas finas y la cooperación de trabajos perfectos hacen que las personas de buen gusto encuentren para satisfacer sus exigencias.
¿Y los precios? Sin competencia.
CALLE SAN LUIS ESQUINA RIOJA Posadas - Misiones

Taller de Zapatería

Andrés Robledo
Buenos Aires entre Avenida Roque Pérez y Coronel Alvarez

En este establecimiento se hacen todos los trabajos pertenecientes al ramo, con prontitud y esmero, contando para el efecto con personal competente.
POSADAS (Misiones)

PUERTO Y COLONIA «SAN ALBERTO» ALTO PARANA (Misiones)

A los plantadores de yerba-mate, tabaco, arroz, etc., — A los agricultores en general

Esta colonia, propiedad, actualmente del Sr. JOSÉ TAGINI, (Casa Tagini en Buenos Aires, Avenida de Mayo esq. Perú) se encuentra admirablemente situada a 18 ó 20 horas de camino de Posadas, aguas arriba y sólo diez ó doce aguas abajo; a seis kilómetros de «Puerto León» el gran acerradero y carpintería mecánica de la sociedad anónima Misiones Land y Cia., y a un kilómetro y medio de «Puerto Murphy».

Su extensión total es de una superficie de diez mil hectáreas, de tierras boscosas inmejorables para todos los cultivos subtropicales: yerba-mate, tabaco, naranjos, mandarinos, arroz, caña de azúcar, ananás, maní, maíz, mandioca, porotos y hortalizas de todas clases.

No hay en la propiedad serranías ni pedregales; son terrenos suavemente ondulados y ricos en madera. Toda la propiedad está abundantemente regada, cruzada por infinidad de arroyos y sus respectivos gajos y vertientes.—La yerba crece espantosamente por todas partes habiendo numerosos lotes que contienen miles de pequeñas plantas que sólo esperan la limpieza y el desmonte para prosperar.

Este es el mejor indicio de que estas tierras son naturalmente aptas para el cultivo de la yerba-mate que como se sabe apasiona hoy a todos los capitalistas ó propietarios de tierras en estas regiones.

Habiendo numerosos lotes disponibles para la venta, los interesados pueden pedir planos ó informes por carta ó personalmente al administrador Sr. ADOLFO DE BOURGOING en la misma colonia.

Los lotes de chacras son de 25 hectáreas; hay lotes de quinta de 3 y de 6 hectáreas, rodeando la planta urbana ó futuro pueblo.—

Los precios y condiciones de venta, plazos etc. serán de las más ventajosas, principalmente para aquellos que se decidan a poblar inmediatamente, con elementos propios, etc.

«Farmacia del Pueblo»

DE LINDOIRO G. MONZÓN FARMACÉUTICO

ANÁLISIS QUÍMICO DE INTERÉS CLÍNICO
Sueros Artificiales
ESTERILIZADOS AL AUTOCLAVE, EN AMPOLLAS OBRADAS A LA LÁMPARA
SURTIDO COMPLETO DE DROGAS PRODUCTOS QUÍMICOS-FARMACÉUTICOS Oxígeno puro

Prescripciones médicas preparadas con toda prontitud por personal competente y bajo la dirección de su dueño.

Se prepara «606»
Registro de las Recetas Levadas con la mayor exactitud para cuando se ofrezca repetirlas

EQUIDAD EN LOS PRECIOS
Aparatos, útiles y productos fotográficos Buenos Aires esquina Sarmiento POSADAS

MODISTA

La señora FORTUNATA F. de FARRERAS, Modista y Profesora de Corte y Bordados, recién llegada de Europa, ofrece a las familias de Posadas sus servicios profesionales. Se cobran precios módicos.
Calle Córdoba al lado del Escritorio del señor Morais.

«Marmolería y Lapidaría»

DE ALEJANDRO MERCANTI PLAZA 25 DE MAYO

Especialidad en Fantheonos y Monumentos.
Se hacen adornos para frentes a gusto de los interesados. Hay en depósito columnitas para parapecos.

Tenedor de Libros

Se ofrece persona formal y competente. Aceptaría colocación para todo el día ó por horas.—Se ocupa, además de inventarios y balances y del arreglo de libros mal llevados.— Da lecciones de teneduría de libros en su domicilio ó en casa del alumno.

SE HACEN RETRATOS AL LÁPIZ

Dirigirse por carta ó personalmente a Juan B. Mercadal, calle General Paz y Alvear—Almacén—Posadas.

«La Economía»

DE ALEGRÍA Y MENOYO
Almacén de Comestibles de primera necesidad

Existencia permanente de frutos del país, maíz, carbón, leña y mieles de abeja y caña a 0.80 y 0.40 centavos el litro.
Leña puesta en domicilio y de primera calidad, a peso seis las cien astillas.

Carbón especial en bolsas y al detalle.
Nuestra clientela y el público en general, pueden pasar por nuestra casa para convencerse de la calidad de los artículos que tenemos en venta.

Reparto a domicilio con prontitud y esmero—Seriedad en el trato
PRECIOS MÓDICOS
CALLE ALVEAR ENTRE 25 DE MAYO Y GENERAL PAZ Posadas—Misiones

Se vende una máquina fotográfica «Goerg Auschutz (Ango) 13x18, Tripodé modelo N. 18, de 1.40 de alto.

LÜTZ hermanos

Tienen siempre un buen surtido de MERCADERÍAS GENERALES y reciben constantemente nuevos surtidos.— Venden a PRECIOS MÓDICOS y prestan atención a sus clientes: condiciones que hacen muy recomendable esta casa.

Posadas = Plaza 9 de Julio esquina Colón y Bolívar = Misiones

CLINICA DENTAL

ATENDIDA POR EL CIRUJANO-DENTISTA Manuel H. Esquivel

Rivadavia entre Santa Fé y Belgrano—Consultas de 8 a 11 a. m.

«LA ARGENTINA»

Mueblería y Carpintería

DE: Rodolfo Borowski

Surtido completo de todas clases de muebles dormitorio y comedores en todos estilos y maderas. Se hace cualquier trabajo de encargo por fino que este sea con perfección prontitud y esmero, a precio que no admite competencia : :

Se garante los trabajos

Calle Achacacho y Sarmiento POSADAS Misiones

Empresa de Navegación JACOBSEN HERMANOS

ITINERARIOS DE LOS RÁPIDOS VAPORES

«CUÑATAY» Y «GUARANY»

ENTRE POSADAS, ENCARNACIÓN Y COLONIA HOHENAU CON PASAJEROS Y ENCOMENDAS ÚNICAMENTE

«CUÑATAY»—Salidas de Posadas hasta San Ignacio, todos los días a las 7 a. m. Hasta Hohenau, los Lunes, Miércoles y Viernes, tocando todos los puertos argentinos y paraguayos, regresando el mismo día de la salida, a las 5.30 p. m.

«GUARANY»—Entre Posadas y San Ignacio, todos los días. Salidas de Posadas a las 1 p. m., regresando de San Ignacio el día siguiente a las 7.30 p. m.

NOTA.—Las encomiendas no se reciben a bordo el día de salida, sino en nuestro Taller todos los días de 7 a 5 p. m.

CLINICA DENTAL

DIRIGIDA POR LOS CIRUJANOS DENTISTAS Fernando y Arturo Degiovanni

De la Facultad de Ciencias Médicas de Buenos Aires y Bolivia
Atenderán en esta los Lunes, Martes y Miércoles en la América Hotel y en Encarnación los Jueves, Viernes y Sábados, desde el día 23.—Consultas de 9 a 6 p. m.



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del «Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013» del CEHIPE.



BIBLIOTECA PÚBLICA DE LAS MISIONES

Barraca de Frutos del País

DE **DOMINGO BARTHE**

Con fecha 1.º de Agosto he establecido en esta localidad una Barraca de Frutos del País la que ocupará exclusivamente del acopio de cueros vacunos frescos, salados y secos, sebos, astas cerdas y lana. Pieles de caballo, lanares cabras, carpincho, nutria y lobos. Plumaz de avestruz y garzas. Siendo que mi casa paga los mejores precios del día, no vendá mi consultara antes con el que suscribe o con mi encargado Sr. G. Gómez en la Barraca situado en mi chacra Nro. 5

DOMINGO BARTHE.

LECTURA para TODOS

LIBRERÍA DEL COLEGIO
Calle COLÓN Y SARMIENTO

PEDID las obras de los siguientes autores:

VÍCTOR HUGO

Noveutas y Tres \$ 0.90
 El Hombre-Fiera 0.90
 Esmeralda 0.90
 El Desierto 1.40
 Los Miserables (2 tomos) 2.80
 Historia de un delito 0.90
 Teatro Completo 1.40
 Los trabajadores del mar 0.90

EMILIO ZOLA

Una página de amor 0.90
 La bestia humana 0.70
 La fortuna de los Rougon (2 t.) 1.30
 La Taberna (2 tom.) 1.32
 La Obra 0.90
 Teresa Raquin 0.70
 Miserias humanas 0.70

VARGAS VILA

(EDICIÓN ENCUADERNADA)

Iris 2.50
 Los Parias 2.50
 Alba Roja 2.50
 Rosas de la Tarde 1.50
 Copos de Espuma 1.50
 La muerte del Cóncor 2.20

FELIPE TRIGO

Las Ingenuas (2 tom.) 4.40
 La Clave 2.40
 La Alhambra 2.40
 El amor á la vida 2.40

BLASCO IBAÑEZ

Los Argonautas 2.50
 La Maja desnuda 2.50

CAMPOAMOR

Obras Poéticas (2 tom.) 2.80

E. ZAMACOIS

Do mi vida 0.70
 Dos años en América 0.70
 De Carne y Hueso 0.70
 La Enferma 0.70

GÓMEZ GARRILLO

Del dolor y del vicio 1.50
 La Rusia actual 2.50
 De Mersella á Tokio 2.50

A. DUMAS

El Conde de Montecristo 2.60
 Veinte Años Después 2.50
 El Vizconde Bragelonne (2 t.) 5.-

Biblioteca criolla. Obras de **EDUARDO GUTIERREZ**

(TOMOS GRANDES á \$ 0.90)

«El Maturo»
 «Una Amistad hasta la Muerte»
 «Juan Moreira»
 «Juan Sin Patria»
 «Hormiga Negra»
 «Juan Manuel de Rosas»
 «El Rastreador»
 «Astucias de una Negra»
 «Las Mazorca»
 «El Puñal del Tirano»
 «El Chulo»
 «Una Tragedia de 13 Años»
 «La Muerte de Un Héroe»
 «Dominga Rivadavia»
 «Los Montoneros»
 «El Jorobado»

(TOMOS CHICOS á 0.70)

«Amor Funebre»
 «Los Enterrados Vivos»
 «El Asesinato de Alvarez»
 «Croquis y Siluetas Militares»

VICENTE GENTILE

Venta de billetes de lotería- También se alquilan casas cómodas é higiénicas frente á la Plaza 25 de Mayo. Para tratar, Santo Fé entre Buenos Aires y Félix Azara. POSADAS MISIONES

No se deje engañar

Cuando se presenten en su comercio solicitando renovar su aviso en la guía confronte que el boleto lleve el cliché del ANUARIO NACIONAL que es nuestra marca y la firma del concesionario exclusivo para este territorio y Republica del Paraguay señor L. CALLEJA.

Hemos comprobado que se emplea nuestra guía para sorprender la buena fé del comercio cobrándole avisos para guías imaginarias que jamás se publican.

Al comercio corresponde denunciar a los individuos que se presentan con el «Anuario Nacional» y les cobran con boletas que no llevan nuestro cliché ni la firma de nuestro único representante señor L. Calleja.

Si tiene alguna duda consulten a la Administración calle Humberto I 880 Buenos Aires. Director PEDRO J. MARQUEZ.

¿Dónde se come bien?

Lo afirman los gastrónomos, las familias, los viejos, los jóvenes, los excursionistas:

‘América Hotel’

CRISTOBAL G. GUZMAN
SITUADO EN EL CORAZÓN DE POSADAS
FRENTE A LA PLAZA 9 DE JULIO

COCINA PARA TODOS LOS GUSTOS
Habitaciones cómodas Personal selecto
PRECIOS SIN COMPETENCIA

“ARROCERA MISIONES” (VILLA LANÚS) Plantación y Molino de Arroz

Venta y acopio permanente de los riquísimos Arroces producidos en estas tierras tipos Carolina, Japonés y Misionero, elaborados especialmente sin preparación alguna y que hace que su sabor sea una delicia el gustarlo.

EN VENTA EN LAS PRINCIPALES CASAS DEL TERRITORIO

A los colonos agricultores que deseen hacer este cultivo, la Empresa tiene tierras aptas con riego por bomba especial y adelantarem. a la semilla, útiles de labranza y todo aquello que sea necesario, en condiciones que siempre serán benéficas para el colono.—Por Avós, dirigirse al Molino—Villa Lanús.

Ferro Carril Nord Este Argentino

CAMBIO DEL HORARIO DE TRENES

Se pone en conocimiento del público que desde el 15 de Diciembre de 1914 rrije el siguiente horario de trenes:

| | | | |
|---|---|------------------|--|
| SALIDA DE POSADAS | | LLEGADA A POSADA | |
| Martes a las 7.20 p.m. internacional para Buenos Aires | Domingo llega a las 6.25 a.m. internacional para Asunción | | |
| Jueves á las 5.30 a.m. para Monte Caseros, combinación Concordia | Martes á las 10.55 p.m. de Monte Caseros, combinación Concordia | | |
| Sábados a las 5.30 a.m. para Monte Caseros, combinación Concordia | Jueves á las 10.55 p.m. de Monte Caseros, combinación Concordia | | |

LIBRERIA DEL COLEGIO DE MARIANO DIAZ

Gran surtido en novelas de todas clases, libros científicos y textos en general para Escuelas.—novedades literarias por todos los correos.—Artículos para escritorios y colegios á precios sin competencia.—música en general, : : : : : métodos y pieas.—Libros comerciales de todos clases - : : : : :

POSADAS—CALLE COLON ESQUINA SARMIENTO—MISIONES

NOTA—La casa se encarga de traer de Buenos Aires cualquier artículo del ramo que se le encargue.

Establecimiento Gráfico “ALBERDI”

Administrador: **MARIANO DIAZ**

Especialidad en trabajos comerciales de todas clases en negro y en colores.

Papel carta, planillas, talonarios, papel cuenta, sobres, menú, tarjetas, etc.

Colón y Sarmiento

Dirección y Administración
DEL DIARIO

“LA TARDE”

El de más circulación en el Territorio de Misiones

Confeccion esmerada Impresiones nítidas. Precios económicos: Se atienden pedidos de la campaña siempre que vengan acompañados de su importe.

Posadas — Misiones

“RETORNO”

Por Claudio Guardilde, á 2 ps. el ejemplar

En la Librería del “COLEGIO”



CEHIPE

Material digitalizado con fines educativos, culturales y de investigación, en el marco del “Concurso de subsidios para proyectos de preservación documental 2013” del CEHIPE.



BIBLIOTECA PUBLICA DE LAS MISIONES